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收到的分数，博大家一笑：V450, Q750,W 4.5， 这么一个分数

，大家如何感觉？我的心情，平静如水。本人后天就29岁了

。自小英语极烂，且未遇到合格的老师。中学常常在60分挣

扎，四级考试前一个月时，摸底32分，被老师当众羞辱。为

雪此耻，连背20套考题后，以75分过关。此后开始认真自学

，6级考试首次以59分折戟。大四时候，新年前连考六级和研

究生英语，都侥幸过关。研究生期间，困顿不堪，无心学习

，但仍保持了六级水平而不落。工作之后，因不能施展志向

，生活极为颓废。幸有上进之心不灭，更女友的鼓励，从此

踏上TOEFL与GRE的征程。2001年TOEFL570分，连女友为之

灰心。此后两年沉寂。2002年，女友出国，虽然爱我依旧，

但因种种障碍，拒绝结婚。本人伤心欲绝，惟有等待重聚之

日。2003年，我以破釜沉舟之势全力出击。3月中开始摸单词

，9月16日，参加GRE作文考试；10月18日，出击TOEFL；10

月25日，出击GRE。最后战果，TOEFL577，GRE1200。虽然

这种分数有点尴尬，而且有些小弟小妹会替我难过。但对我

这样一个底子烂得不能再烂，年龄且偏大的人来说，已经足

矣。因为它们证明我可以有能力去做任何想做的事情，所以

我还年轻，我还能继续为理想奋斗。再谈谈我对分数的理解

。我知道分数的重要性，但我想强调的是分数也可以忽略不

计。本人做了5年的社会科学研究工作，现供职于一家国内顶

级研究机构，对国外同行也有深入理解。所以想提醒大家，



研究人员和教授，看重的主要是你的研究能力和基础，所以

你应该主要在这个方面展示自己的特色。语言不是问题，思

想贫乏才是真正的问题，也是拒绝你申请的最大理由。只有

你不能在研究方面展现个人特色和前景的情况下，成绩才成

为录取与否的砝码。成果当然很重要，但在成果没有的情况

下，你还可以展示自己的思想，哪怕只是一种激情有余理性

不足的思想，能引起共鸣足矣。所以本人根本不想再去重考

这种意义不大的考试，而且对能进入世界一流学府充满信心

，因为我并不需要依靠成绩，当然硬性门槛除外。本人已

近30，且曾经沧海。最后谈一点自己的人生感悟：真正成功

的人，在什么地方都能成功。不管是做总裁，还是做破烂王

，不管是在华尔街，还是在金三角，他都能适应社会，生存

下来，而且能通过自己的努力，成为其中的强者。这才是真

正的英雄。侥幸出国算你走运，但是你要想想，自己的运气

会永远这么好吗？人生能靠运气支撑吗？所以，想通这个道

理。你就不会以一种患得患失的心情去踏上出国路。一句话

，无所谓。考试分数是目的，但并不是最重要的目的。人的

成熟和自强才是目的！人要长大，就要为成长付出代价。丘

吉尔有句名言：无人能够不付代价而不朽。代价早付好过晚

付，磨难愈早愈成为财富。好了，考试出国前好好想想吧，

目的究竟是什么？想明白了，不想考试就算了，去开创自己

的事业吧。心思不定的人，就好好考试吧，考完再想吧。想

出国的人，就好好努力吧，但是别患得患失了吧。 100Test 下

载频道开通，各类考试题目直接下载。详细请访问

www.100test.com 


